

Perry Rhodan Heft Nr. 887

Die Verschollenen

Rückkehr nach 20000 Jahren -
Menschen in der Maske von Suskohnen



Autor: H. G. Francis
Titelbild: Johnny Bruck

Zusammenfassung: Wolfgang Ruge

Hauptpersonen:

Galto Quohlfahrt - Der Posbifreund schlägt sich mit Insektoiden herum.

Plondfair - Der Lufke wird ausgeliefert.

Perry Rhodan und Atlan - Der Terraner und der Arkonide machen Maske.

Morgdähn - Wächter auf Välgerspäre.

Fairbahr - Ein alter Sushkone.

Perry Rhodan fordert Hilfe von der SZ1 an, um die 1-DÄRON wieder flugtauglich zu machen. Doch es gibt Probleme. Die insektoiden Barbaren, die das Einsatzteam an der Meeresenge zwischen den beiden Kontinenten angriffen, haben noch nicht aufgegeben. Zum Glück für Rhodan und seine Mitstreiter ist das Raumschiff der Suskohnen leicht zu verteidigen. Ras Tschubai teleportiert mit Galto Quohlfahrt hinter die Front und der Posbifreund präsentiert den Angreifern die Wirkung eines Lähmstrahlers. Als die Barbaren einsehen müssen, dass sie keine Chance haben, ziehen sie unverrichteter Dinge ab.

Den Spezialisten von der SOL gelingt es die 1-DÄRON wieder flugtauglich zu machen. Im Museum, welches neben dem Schiff liegt bringt man alles über die Kultur der Suskohnen in Erfahrung. Dank der Hilfe von Plondfair und Demeter kann man die 1-DÄRON starten und den Heimatplaneten der Suskohnen verlassen. Nun heißt es Maske machen. Die Terraner werden nicht nur von ihrem Äußeren den Suskohnen angepasst, sie müssen sich auch die Sprache und den arroganten Habitus der ehemaligen Elite der Wynger angewöhnen. Außerdem gilt es für jeden der Teilnehmer einen wyngerischen Namen zu finden. Neben Perry Rhodan nehmen Atlan, Alaska Saedelaere, Fellmer Lloyd, Balton Wyt, Kershull Vanne, der Kosmonaut Mentre Kosum und 300 weitere Terraner an dem Einsatz teil. Reginald Bull muss zu seinem Missfallen an Bord der SOL zurückbleiben.

Damit Plondfair als „Ortskundiger“ ebenfalls an der Mission teilnehmen kann, hat sich das Einsatzkommando einen Trick ausgedacht. Der Lufke wird mit einem Beiboot in die Nähe der PAN-THAU-RA gebracht und dort als angeblicher Gefangener wieder aufgenommen. Um das ganze Glaubwürdig zu gestalten, wird ein Verhör vorgespielt und von der Bordpositronik aufgenommen.

Im Thorgisch-System beginnt die wahre Feuerprobe. Die 1-DÄRON wird zum stoppen aufgefordert. Rhodan beschließt die Rolle als eitler Suskohne weiter zu spielen und fliegt direkt auf Välgerspäre zu. Die Kryn sehen es nicht gerne, dass man in ihren Hoheitsbereich eindringt, die 1-DÄRON wird eingekreist, die Vernichtung droht. In letzter Sekunde gelingt es Rhodan-Danair (Perry Rhodan) Kontakt mit Välgerspäre herzustellen, das Schiff der vermeintlichen Suskohnen wird unter den Schutz des Alles-Rad gestellt.

Morgdähn kommt als Lotse an Bord, sein Misstrauen schwindet als er Plondfair in seiner Rolle als Gefangener sieht. Um es vollends zu beseitigen fordert er Rhodan-Danair und Altan Gantelvair (Atlan) dazu auf mit nach Valgerspäre zu kommen. Die beiden stimmen mangels Alternativen zu.

In der konditionierten Zone stellt der Wächter Välgerspäres Rhodan und Atlan dem alten Suskohnen Fairbahr gegenüber. Dieser erkennt zwar, dass die beiden keine Suskohnen sind, verzichtet aber auf eine Denunzierung. Als Gegenleistung für sein Schweigen möchte er zurück nach Laxau, der Stadt der Alten, gebracht werden.

Die Chance diesen Wunsch zu erfüllen kommt recht schnell. Als Morgdähn die Lüge, die zurückgekehrten Suskohnen hätten eine Spur des Auges gefunden, schluckt, verschwindet er um Kontakt mit den Alles-Rad aufzunehmen. Während Atlan in Grotmer, der Stadt der Berufenen, bleibt, bricht Rhodan mit Fairbahr nach Laxau auf. Dort angekommen, muss er feststellen, dass der Alte, der dem Tod nahe ist, ihn nur missbraucht hat um eine Wette zu gewinnen. Gegenstand der Wette war es, ob er es schafft einen Berufenen nach Laxau zu bringen. Da er Rhodan als Berufenen ausgibt kann er die Wetteinsätze einziehen, jedoch währt seine Freude nicht lange, er erleidet einen Herzanfall und stirbt. Rhodan sieht sich nun dem Problem gegenüber, dass die alten Veteranen ihn jagen, um ihn als entlaufenen Berufenen beim Alles-Rad zu denunzieren, um eine Belohnung zu erhalten. Er flüchtet zur Bahnstation und funk Atlan um Hilfe an.

Dieser versucht in Grotmer die Rohrbahn zu einem außerplanmäßigen Start zu bewegen. Dabei wird er jedoch von Morgdähn gestellt. Er erklärt, dass Rhodan-Danair Fairbahr nach Laxau gebracht hat, um den Alten einen letzten Wunsch zu erfüllen. Zusammen brechen der Wächter Välgerspäres und Altan-Gantelvair nach Laxau auf, und befreien Rhodan aus seiner misslichen Lage.

Der Wächter bringt die beiden angeblichen Suskohnen zurück zur 1-DÄRON und installiert ein technisches Gerät in dem Raumschiff. Der Anflug zur PAN-THAU-RA beginnt.